
Swan Lake Solo

	 vendredi 31 janvier 2025 à 19h30
	 à Chartres-de-Bretagne, 

	 dans l’Ensemble Sportif Rémy Berranger 
	 35 minutes
	 6€ plein, 5€ avec le Waterpass, 

	 5€ avec la carte SORTIR !

Olga Dukhovna est une chorégraphe et danseuse ukrainienne. 
Une chorégraphe est une personne qui invente des danses.
L’Ukraine est un pays d’Europe 
qui est en guerre contre la Russie. 
Le Lac des Cygnes est un spectacle de danse très connu. 
Olga refait ce spectacle 
mais en version moderne. 
Olga est seule sur scène. 
Dans la version classique, 
il y a plusieurs danseuses. 
Toute seule, elle danse tous les rôles de ce spectacle. 

de Olga Dukhovna
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Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à l’Ensemble 
Sportif Rémy Berranger ?

12 Rue de la Croix aux Potiers, 
35131 Chartres-de-Bretagne

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Pôle Sud.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à Pôle Sud.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Pôle Sud : 02 99 77 13 20

www.chartresdebretagne.fr/les-spectacles/

polesud@ville-chartresdebretagne.fr

en bus : lignes 59, 72 
- Arrêt Croix aux Potiers

Pour le trajet retour depuis Chartres-
de-Bretagne, nous proposons du 
covoiturage. 
Si cela vous intéresse, vous pouvez 
contacter Pôle Sud au 02 99 77 13 20.
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